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R E M I S E  D ' U N
C H È Q U E  D E  1 0 0 0  €

Le mardi 21 mars, Fabien STAELEN,
Président d’EDS (groupement
d’employeurs de Savoie), association
ayant pour vocation de contribuer à la
performance humaine, technique et
économique d’entreprises adhérentes, a
remis un chèque de 1 000€ au profit de la
Banque Alimentaire. 

M A R S  2 0 2 3

ENTRE NOUS
N ° 5 2

L ' A C T U A L I T É  D E  L A  B A N Q U E  A L I M E N T A I R E  D E  S A V O I E

T R O M B I N O S C O P E . . .
V E R S I O N  2 0 2 3

 Vous avez été sollicité(e)s pour une
version actualisée du trombinoscope qui
nous permet de présenter les bénévoles
de notre association, par secteur
d'activité et par jour de présence, et nos
salariés. 
Vous avez été nombreux à répondre
favorablement mais il reste encore
quelques cases à cocher et pour ceux qui
se porteraient candidats, vous pouvez
contacter la Team Com !
L'idée est de pouvoir le présenter en salle
de pause courant avril.
Merci à vous tous. 

L ' E N T R E P Ô T  D E  L A
B A N Q U E  A L I M E N T A I R E

P A R  S E R G E  D .  
Tout d’abord il faut savoir que l’entrepôt est
constitué d’environ 650 emplacements de
palettes dont 200 se trouvent sur la
mezzanine, ce qui représente une soixantaine
de produits différents. Il est fait de quatre
zones différentes :
Dans l’allée A-B sont entreposés les produits
FEAD ET CNES et produits bébés. Dans l’allée
C-D, E-F et G-H nous trouvons les produits
issus de la collecte et des ramasses dans les
GMS.
La plus grosse difficulté de la gestion de
l’entrepôt est d’écouler tous les produits dans
l’ordre de durabilité en évitant de se retrouver
avec des palettes de denrées périmées.
L’entrepôt sert tous les jours aux préparateurs
des commandes d’une quarantaine
d’associations. Il sert aussi à réceptionner et à
trier tous les produits secs issus des différentes
ramasses quotidiennes. Y est aussi entreposé
l’ensemble du matériel qui est utilisé par
l’ensemble des bénévoles pour leur tâches
quotidiennes.
Tout cela représente une méthodologie de
rangement très précise et une grande rigueur
dans le suivi des flux de l’entrepôt. 

C O N S E I L
D ' A D M I N I S T R A T I O N

Le vendredi 17 mars, le conseil
d'administration a tenu sa séance
trimestrielle. Outre les sujets
développés dans l'édito du président,
un point a été fait sur les associations
et les partenaires, la présentation des
résultats financiers 2022 et le budget
provisoire 2023.

L ' E D I T O  D U  P R É S I D E N T
L’année 2023 a démarré en roulant à «
moindre coût » … avec notre utilitaire
électrique de plus en plus utilisé et avec
nos camions qui s’alimentent dorénavant
gratuitement grâce à une carte carburant
offerte par le département, un cadeau
obtenu suite à la visite d'Hervé Gaymard,
Président du Conseil Départemental, en
décembre dernier.
Notre organisation devrait également
tourner un peu plus rond dans les
prochaines semaines. Il y aura
prochainement un responsable de la
plateforme des produits secs non
périssables (en cours de recrutement) et
Marc deviendra le responsable des
produits périssables (produits frais, fruits
et légumes, pain, viennoiserie et œufs).
En effet, la gestion de stocks des produits
secs se mesure en mois et en années,
tandis que celle des autres produits se
comptent en jours sur les doigts d’une
seule main !
Dans ce nouvel environnement, Véronique
MILCZAREK a repris la direction de la
BA73. Nous lui souhaitons de réussir dans
la mise en œuvre de cette nouvelle
organisation.
Le bilan de l’année 2022 a fait
apparaitre la poursuite de la baisse de la
ramasse des produits frais (-25% en un
an), alors que les fruits et légumes sont à
peu près stables. D’un autre côté, du fait
d’une très forte augmentation des tarifs
FSE+ 2023 (anciennement FEAD), nous
devrions être en manque de ces produits
au 2ème semestre 2024. 
Tout cela tombe mal, car le nombre de
bénéficiaires augmente fortement en ce
début d’année 2023 : plus de 400
bénéficiaires supplémentaires en 3 mois,
la barre des 4.000 bénéficiaires par
semaine est malheureusement franchie.
C’est donc le moment de ne pas perdre
un seul kilo de nourriture depuis la
ramasse jusqu’à la distribution à nos
associations partenaires.

R E C H E R C H E  B E N E V O L E
" I N F O R M A T I C I E N "

Si vous avez des compétences en
informatique, vous êtes celui ou celle 
 que l'on recherche ! Venez rejoindre
notre équipe de bénévoles
"administratifs" et soyez le Bill Gates
de la BA  (sans sa rémunération bien
sûr).

Contactez Véronique pour plus
d'informations.
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P A R T E N A R I A T  L Y C E E  R E I N A C H  

Dans le cadre de l'éducation morale et civique, le
lycée agricole REINACH de la Motte Servolex a
contacté la Banque Alimentaire pour son projet
de mise en place une action citoyenne avec une
classe de seconde pro. 22 élèves et 15 heures
dédiées à cette action.
Cette action s'articule : 
- présentation de la BA par le groupe école
(Pierre, Jean-Louis et Daniel) directement en
classe à Reinach le lundi 16 janvier 2023 :
quelques chiffres, pauvreté, précarité, lutte
contre le gaspillage, incitation pour bénévolat
futur, etc....Cette présentation a été faite (photo
jointe) avec en appui la vidéo du reportage fait
par France 3 en octobre.

- En complément de la présentation de la BA de
Savoie à des élèves du lycée Reinach de la Motte
Servolex ont visité nos locaux le lundi 30 janvier. 
Nous espérons que ce contact avec la réalité des
infrastructures, de l’activité et des bénévoles
présents, a concrétisé la présentation et l’action
des banques alimentaires.
Nous leur souhaitons à tous de trouver leur voie
au lycée Reinach et ne pas oublier les mots
gaspillage, précarité et solidarité.
Le groupe école (Daniel, Jean-Louis et Pierre)

Q U E L Q U E S
N O U V E L L E S  D E S

A S S O S
 Etudébrouille a redémarré et distribue

des denrées sèches à environ 25
étudiants bénéficiaires par semaine
L'association "Légumes et Cagettes
Rebelles" propose ponctuellement, via
la BA, des fruits et légumes à des
étudiants bénéficiaires sur le Campus
du Bourget du Lac.
Une nouvelle Epicerie Sociale de la
Croix Rouge à Saint-Béron a été
inaugurée le 26 janvier, elle attend la
livraison de son nouveau fourgon pour
fonctionner.
Une rencontre a eu lieu le 30 janvier à
la BA avec les associations
partenaires; les sujets principaux
abordés ont été le remplacement de
leur logiciel de gestion Passerelle par
l'application Ticadi et la prochaine
mise en place de Géodia à la BA.
Un nouveau Café-Rencontre a eu  lieu
le 20 mars à la BA avec l'intervention
d'une endocrinologue et d'une
diététicienne de l'hôpital de Chambéry
avec pour sujet: Comment s'alimenter
au mieux lorsqu'on est en situation de
précarité et comment éviter la "mal
bouffe"? Une trentaine de participants
était présente, signe de l'intérêt porté
à un sujet tellement d'actualité. 

C'est dans une ambiance très détendue
que bols de cidre et galettes ont été
partagés.
Merci à tous pour votre présence et à
l'équipe habituelle "bénévoles GO" pour
l'organisation. 

V E H I C U L E
E L E C T R I Q U E . . . S U I T E

. . . F L O C A G E
C'est fait, le berlingot Citroën électrique
(pour rappel quasiment subventionné par
la fondation SNCF et le Département) est
enfin floqué. Merci aux chauffeurs qui
ont bien voulu s'approprier ( sans
problème) ce petit bolide électrique ! 

G A L E T T E  D E S  R O I S  2 0 2 3
Le Vendredi 13 (jour de chance!) nous étions
une quarantaine de bénévoles pour la
traditionnelle galette des rois qui accompagne
les vœux du Président.
Quelques mots sur les points "forts" de l'année
écoulée: l'achat du véhicule électrique, les
bénéfices de l'opération "Chef de coeur", le
bilan de la collecte d'automne et une partie
moins réjouissante mais néanmoins importante:
le coût de la dératisation et les prochaines
factures d'électricité qui ont et vont avoir un
impact non négligeable sur notre budget. 
. 

L I V R E T  D ' A C C U E I L  
Une nouvelle formule du livret d'accueil des
bénévoles a vu le jour en février 2023. Une
mise à jour de toutes les rubriques (y compris
les photos) a été réalisée avec pour objectif
de donner à chacun de nos nouveaux
bénévoles un aperçu de notre association, de
notre histoire, de nos engagements et de nos
valeurs. Il est disponible, pour ceux d'entre
vous qui souhaiteraient un exemplaire, auprès
de Véronique et/ou du bureau de la com. 

L E  P E T I T  D É J E U N E R
D E  M O N  C O P A I N  

Comme tous les ans, la BA et l'AD PEP 73
renouvellent leur partenariat dans le
cadre de l'opération "Petit déjeuner de
mon copain", opération qui consiste à
collecter des aliments pour les petits
déjeuners. Cette année, ce sont 161
établissements scolaires publics qui se
sont inscrits pour une collecte du 20
février au 15 mars et une ramasse du 16
mars au 7 avril. 
Le produit de la collecte sera ensuite
distribué par la Banque Alimentaire à
des associations qui sont en relation
avec les familles les plus démunies du
département. En Savoie, chaque jour, 2
000 enfants bénéficient de l’aide de la
Banque Alimentaire.
En 2022, ce sont près de 6 tonnes qui
avaient été collectées. Le volume 2023
sera bien entendu évoqué dans un
prochain numéro de notre bimestriel.

Q U E L Q U E S
N O U V E L L E S  D U

C S M B H B  

L'équipe chambérienne poursuit sa belle
saison. Après une série de 10 matchs (9
victoires et 1 nul) et surtout un match maitrisé
contre Paris c'est Créteil qui s'est frotté aux
vaillants chambériens, sans succès ! 
Actuel 4ème du championnat, ils peuvent
donc être européens la saison prochaine s'ils
continuent sur cette belle lancée. 
Aïe! Ce samedi 25 mars la belle série s'est
terminée à Saint-Raphaël qui voulait sa
revanche du match aller; le match de ce
samedi 1er avril s'annonce "chaud bouillant" !
Il reste encore quelques places, alors si ça
vous dit...  
Notre partenariat avec le fond de dotation va
nous permettre de récolter un peu plus de
500€ pour la BA. Pour rappel, la place est
vendue 9€, et 5€ sont renversés à la BA. 

A G E N D A

Assemblée générale au cours de
laquelle seront renouvelés les
membres du CA - le vendredi 21 avril
à 17 heures - salle de la Bisseraine
(Bissy)


